

Turnierbericht 47. Hallenkreismeisterschaften des Fußballkreises Buchen Altersgruppe Ü32 am 07.12.2019 in Großeicholzheim

Der FSV gewann im vergangenen Jahr erstmals die Kreismeisterschaften in der Altersgruppe Ü32, Eintracht 93 gewann im Jahr zuvor und so trat man 2019 erstmals als „SG Walldürn“ zusammen an, um den Cup das dritte Jahr in Folge nach Dürn zu holen. Leider nur drei Teams hatten zugesagt, sodass eine Doppelrunde gespielt wurde, um den Champion 2019 zu ermitteln.

Im ersten Spiel traf man auf den Vorjahresdritten und Rekordmeister bei den Ü32-Meisterschaften. Der SV Großeicholzheim hatte bereits 12 mal den Titel geholt. Die SG Walldürn schlug sich wacker gegen einen starken Gegner und erreichte ein 1:1. Torschütze war René Haun. Tomislav Garic bestritt sein 100. Spiel für den FSV.

Fünf Minuten Pause und dann gings gegen die SG Schweinberg/Höpfingen. Gute Chancen wurden vergeben und am Ende unterlagen die Walldürner knapp 1:2. Torschütze war Denis Kerec. Keeper Tom Schulze bestritt sein 100. Spiel für den Verein.

Wenn man zwei rote Karten bekommt, dann ist es schwer, zu gewinnen... und so verlor man das Rückspiel gegen den SV Großeicholzheim mit minimierter Mannschaft nach Platzverweisen für Marian Eichberger und Tom Schulze, beide wegen Meckern, mit 1:3. Das Tor für Walldürn erzielte wieder Denis Kerec.

Wiedergutmachung war dann im abschließenden Match gegen Schweinberg/Höpfingen angesagt und nach einem Hin und Her trennte man sich leistungsgerecht mit 3:3. Torschützen waren René Haun, Andreas Becker und Stefan Spreitzenbarth.

Letztendlich der dritte oder der letzte Platz, aus welcher Sichtweise man es betrachtet. Großeicholzheim holte seinen 25. Titel (13 x Ü32 und 12 x Ü40) – Respekt.

P.S. 10 Minuten Zeitstrafen für Tom Schulze und Andreas Becker gabs auch noch neben den roten Karten – ist da nicht ne Kiste Bier im Training fällig?

Spieler (Tore):

Tom Schulze, Stefan Spreitzenbarth (1), Marian Eichberger, Tomislav Garic, Denis Kerec (2), Andreas Becker (1), René Haun (2), Fabian Buschmann, Mike Hasenstab, Uwe Bernhard

Zur Historie der Ü32-Kreismeisterschaften, die im Bereich des Badischen Fußballverbandes nur im Fußballkreis Buchen schon so lange ausgespielt werden. Erstmals wurde die Meisterschaft 1971 ausgetragen, es gewann der SV Fortuna Walldürn. Der FSV nahm seit 1992 teil, damals waren es noch 30 Mannschaften in drei Vorrundenterminen, bevor der Kreismeister in einer Endrunde ermittelt wurde. Der FSV belegte einmal Platz 1, fünfmal Platz 2 und viermal Platz 3.

Rekordmeister ist der SV Großeicholzheim (13 Titel), gefolgt von SV Fortuna und TSV Mudau (je 6), FC Schweinberg (5), TSV Rosenberg (4), Eintracht Walldürn und VfB Sennfeld (je 3), TSV Höpfingen und SpVgg Hainstadt (je 2) sowie FC Kickers Walldürn, VfB Heidersbach und Freizeitsportverein Walldürn (je 1).